



Das Räuberkind mit rotem Kasak und Fellmütze, das bin ich.

Ich bin ein Räuberkind, 12 Jahre alt und lebe im Wald mit meiner großen Räuberfamilie.

Meine Freunde und ich streunen den ganzen Tag durch die Wälder. Ich bin stark, mutig und sehr schnell – lesen und schreiben habe ich dafür nicht so richtig gelernt.

Für Schule habe ich keine Zeit und kein Geld. Was meine Familie und ich zum Leben brauchen, das besorgen wir uns in der Natur und jagen, oder wir klauen es uns zusammen bei denen, die eh von allem zu viel haben.

Ich mache mir aber auch nicht viel aus meinem Aussehen – ich tobe den ganzen Tag herum, darum sind meine Haare zerzaust, meine Hände immerzu dreckig und meine Klamotten haben Löcher.

Solange ich mit meinen Räuberfreunden zusammen bin und der Hunger nicht allzu groß ist, ist meine Welt in Ordnung.